

Argenteuil : deux parachutistes sourds au championnat de France de parachutisme indoor

(20/02/2013 10:14)

Les 23 et 24 Février prochains, le championnat de France de parachutisme indoor se déroulera au complexe Aérokart d'Argenteuil. Une compétition qui verra cette année la participation de deux parachutistes sourds.

Le championnat de France de parachutisme indoor fait son retour pour la septième fois à Argenteuil. Une édition un peu spéciale puisqu'elle accueillera une équipe composée de deux parachutistes entendants et de deux parachutistes sourds. Une grande première dont se félicitent les organisateurs : « Les sportifs porteurs de handicap se



tenaient, il y a encore quelques temps, à l'écart du parachutisme. Grâce au travail de fond du club VIVE LA CHUTE, de la Ligue Ile-de-France, de la Fédération Française de Parachutisme, et le soutien apporté par le Ministère de la Jeunesse et des Sports à travers les subventions du CNDS, les choses ont évolué ces dernières années ». Loin d'être des débutants, Martin Dutrait et Julien Vallée comptabilisent près de 200 sauts d'avion chacun.

Lors de la compétition, ils devront se mesurer à d'autres équipes dans la soufflerie d'Aérokart. Le championnat se déroule en 10 manches tirées au sort pendant lesquelles les relativeurs doivent réaliser, en un temps donné, un maximum de figures codifiées. L'équipe qui obtient le plus de points remporte la rencontre.

http://www.vonews.fr/article_20228 ©vonews - Feb 2013